

Fraktion | 07.06.2019 | Nr. 237/19

Tobias Koch: Von der Heide löst Loose ab

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, gab heute (07.06.2019) eine Veränderung unter den Abgeordneten bekannt:

„Wir bedanken uns bei unserem bildungspolitischen Sprecher Tobias Loose für die hervorragende Arbeit in den vergangenen Jahren und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig freuen wir uns auf seinen Nachfolger Tobias von der Heide und sind gespannt, mit welchen Impulsen er die Fraktion bereichern wird.

Beide Politiker sind uns gleichermaßen sympathisch. Dass von der Heide gleichzeitig auch die Position des bildungspolitischen Sprechers einnehmen wird, begrüßen wir sehr.

Lieber Tobias, herzliche Glückwünsche zur Hochzeit - und zum neuen Namen.“